

Recuperando clientes

Es un hecho que la CFE, dirigida por Manuel Bartlett, está en la ruta de la recuperación de clientes de autoabasto. La estrategia, implementada en 2020, logró que en 2021 se presentaran 46 ofertas, equivalentes a 530 MW, de las cuales 15 (por 452 MW) fueron aceptadas. Por ello se han firmado ya II nuevos contratos. La meta es recuperar 415 empresas.





Diputados, sin acuerdo

Polarizada se mantuvo la Cámara de Diputados en el tema de la reforma eléctrica. Ni PRD ni PAN asistieron ayer a la sesión extraordinaria convocada por la Jucopo, a cargo de Rubén Moreira, para conocer la nueva iniciativa de Morena. El líder morenista, Ignacio Mier, incluyó 9 de las 12 propuestas de la oposición, pero no logró amarrar un acuerdo preliminar.

Atajan fake news

Nos hacen ver que este domingo de consulta de revocación de mandato, se prevé una tormenta de fake news. En el instituto Nacional Electoral, encabezado por Lorenzo Córdova, tienen previsto ese escenario y hay un plan para salir a desmentir todas y cada una de las noticias falsas que se vayan generando durante la jornada y días posteriores.





La otra consulta

Para nadie es un secreto que lo que ocurra hoy en la consulta de revocación de mandato definirá en gran parte la carrera presidencial en Morena. En el partido que dirige Mario Delgado estarán muy atentos al porcentaje de participación ciudadana, más que al resultado final del referéndum, pues de ello depende si se revoca su plan A y se echa a andar el plan B.

Observadores, a cuarentena

Positivo a COVID-19 dio el jefe de la misión de observadores de la OEA para la consulta de revocación de mandato, Fernando Tuesta. No fue el único, pues otro miembro de su equipo también contrajo el virus. Ambos estarán en aislamiento hasta que se recuperen, por lo que tendrán que observar la jornada del referéndum, en la TV, la radio o internet.

